

**Le Prix APUAF Loren Ringer**  
**For Exceptional service in Education Abroad**  
**APUAF**

Ce prix a été créé par le CA de l'APUAF durant l'été 2024 pour perpétuer les valeurs qui nous animent en tant que professionnels de Study Abroad, des valeurs que Loren Ringer incarnait remarquablement.

Il s'agit d'un prix de mérite professionnel, fondé sur 5 axes, qui sera attribué à l'une ou l'un des membres de l'APUAF, professionnel du Study Abroad exerçant pour un programme américain en France.

Ces 5 axes sont :

- 1- La participation et un engagement actif au sein des associations, des forums, ou des comités de Study Abroad (à l'APUAF et ailleurs).
- 2- Un travail de communication pour rendre visible la communauté APUAF et porter notre voix auprès des instances gouvernementales et non gouvernementales en France, en Europe et aux Etats-Unis.
- 3- Un engagement constant pour les enjeux de Diversité, Equité, Inclusion, et de développement durable à tous les niveaux de nos actions.
- 4- Des qualités de leadership.
- 5- Des travaux de recherche et des publications dans le secteur Study Abroad.

Modalités du Prix :

- Le prix est décerné tous les 2 ans par le comité **Le Prix APUAF Loren Ringer** lors du Printemps de l'APUAF en mars.
- Le comité est composé d'un membre du CA et deux membres de l'APUAF, non membres du CA.
- Les membres du comité sont désignés par le CA pour un mandat de 4 ans, renouvelable 1 fois
- Chaque membre de l'APUAF peut proposer une personne de son choix, reflétant au moins 2 des axes cités ci-dessus. Il présentera cette personne dans une lettre de candidature, adressée au comité du « Prix APUAF Loren Ringer » expliquant, avec des exemples précis, comment cette personne contribue activement à la communauté de Study Abroad.
- Les membres du comité du Prix ne peuvent pas proposer un candidat ni être proposés comme candidats.
- Un membre d'un programme ne peut pas proposer un collègue du même programme.
- Le comité nominera 3 finalistes. Lors du Printemps de l'APUAF, le lauréat ou la lauréate sera annoncé et recevra le « **Prix APUAF Loren Ringer** »

Remarque : Nous souhaitons pour l'instant limiter ce prix aux professionnels de Study Abroad en France. Il est possible que le prix s'ouvre prochainement à un niveau international.

## English Version

This award was created by the APUAF Board of Directors in the summer of 2024 to perpetuate the values that drive us as Study Abroad professionals, values that Loren Ringer embodied so remarkably.

It is an award of professional merit, based on 5 axes, to be given to an APUAF member who is a Study Abroad professional working for an American program in France.

These 5 axes are :

1- Participation and active involvement in associations, forums and Study Abroad committees (at APUAF and elsewhere).

2- Communication work to make the APUAF community visible and to make our voice heard by governmental and non-governmental bodies in France, Europe and the United States.

3- A constant commitment to Diversity, Equity, Inclusion and Sustainable Development at all levels of our actions.

4- Leadership qualities.

5- Research and publications in the Study Abroad sector.

How the prize is awarded :

- The prize is awarded every 2 years by the Prix APUAF Loren Ringer committee during the Printemps de l'APUAF in March.

- The committee is made up of one Board member and two APUAF members who are not Board members.

- Committee members are appointed by the Board for a 4-year term, renewable once.

- Each APUAF member may nominate a person of his or her choice, reflecting at least 2 of the above axes. He or she will present this person in a letter of nomination, addressed to the "APUAF Loren Ringer Award" committee, explaining, with specific examples, how this person actively contributes to the Study Abroad community.

- Members of the Award Committee may neither nominate a candidate nor be nominated.

- A member of a program may not nominate a colleague from the same program.

- The committee will nominate 3 finalists. At the APUAF Spring Meeting, the winner will be announced and awarded the "**Prix APUAF Loren Ringer**".

Note: For the time being, we'd like to limit this prize to Study Abroad professionals in France. It is possible that the prize will soon be opened up to an international level.

**Comité « Prix APUAF Loren Ringer » :**

Meghann Fedon (IES Abroad) : [mfedon@iesabroad.org](mailto:mfedon@iesabroad.org)

Céline Garelli (SUNY Oswego) : [celinegarelli@gmail.com](mailto:celinegarelli@gmail.com)

Thomas Roman (IFE) : [thomas.roman@ife-edu.eu](mailto:thomas.roman@ife-edu.eu)